

# Clínica Andes Salud y Bomberos firman un convenio regional

El presidente regional de Bomberos, Braulio Castro, junto al gerente general de Andes Salud Concepción, Eduardo Serradilla, suscribieron un convenio a nivel regional para acceder a importantes beneficios en prestaciones de salud y programas de prevención para 5 mil 900 voluntarios de la institución, junto a personal administrativo. Serradilla detalló que el convenio posee una serie de beneficios y prestaciones ambulatorias permanentes, entre ellas

el Copago Cero en consulta médica de Urgencia para pacientes Isapre y Fonasa; rebaja en exámenes de Laboratorio, Urgencia, Imagenología y Farmacia. Además, se incluyeron 5 programas preventivos anuales por cuartel con Copago Cero.

Por su parte, Castro señaló que “que esta firma nos permite entregar un servicio de calidad, con buenos profesionales, exámenes de prevención, además enfocados en materia del cáncer”.